



# 伊高だより 5号

発行日 H28年 9月 2日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

## 夏休み中の行事を特集しました。

### ◇ ニュージーランド研修に出かけました

7月16日(土)～31日(日)の16日間、生徒17名、引率教諭2名でニュージーランド短期派遣プログラムを実施しました。前半はホームステイを経験しながらワイカト大学での語学研修、場所を移動し、後半もホームステイをしながら、姉妹校であるハブロックノース高校を訪問、学習活動を行いました。合間に、ニュージーランドの大自然を体験することもでき、大変有意義な研修旅行になりました。



ワイカト大学にて



キウイの模型の前で



ハブロックノース高校にて

### ◇ JICA (地球ひろば) に行ってきました

8月5日(金)、グローバルコミュニケーション科の2年生(希望者29名)が東京都新宿区の JICA(国際協力機構)で発展途上国が直面している貧困、紛争、教育事情について体験学習をしました。また、エチオピアでの青年海外協力隊のメンバーによる実体験を聞きながら、日常生活の中で地球の未来のために何ができるか考える良い機会となりました



青年海外協力隊の方からの講義



課題についての話し合い



民族衣装を着て

### ◇ 今年も特別支援学校との交流会を行いました

8月2日(火) 県立伊勢崎高等特別支援学校にて両校の交流会が行われました。伊高からは JRC 部と図書委員会が参加しました。

本の朗読や手話による合唱、スイカ割りを行い、両校の交流を深めました。



絵本の朗読

## ◇ 学校説明会が開かれました

8月23日(火)・24日(水)の2日間にわたり学校説明会が行われました。今年は総勢1051名の中学生や保護者が参加し、校内ツアーや部活動見学を通じて、伊勢崎高校の魅力を知っていただくことができたことと思います。また、この説明会の運営には、前・現生徒会本部役員、JRC部員、放送部員が企画・運営に携わり、司会進行などをつとめました。



吹奏楽部によるオープニング演奏



生徒による司会



校内ツアーの様子

## 9月24日(土) オープンスクールを開催します

中学3年生及びその関係者を対象に高校入試説明、授業体験、部活動見学を主としたオープンスクールを実施します。詳しくは本校ホームページに掲載しています。

## ◇ 1年生 今年もインターンシップを体験しました。

1年生の希望者24名がインターンシップ(就業体験)に参加しました。8月の月上旬、三郷保育園(3名)、あかいし保育園(5名)、富士薬局(2名)、太田産業技術専門校他(4名)、鶴谷病院(10名)にてそれぞれ3日間の日程で実施されました。

### インターンシップを体験しての感想

- ・私は「当たり前のことを当たり前にする」ことの大切さを改めて感じました。挨拶や返事なども大きな声で相手に伝わるようにすることはコミュニケーションをとるうえでとても重要なことだと思いました。(三郷保育園)
- ・職場体験に来る生徒を優しく迎えてくれる指導担当者の方々に接し、とても見習いたいと思いました。社会の厳しさを教えてくださり、この三日間はこの先とても役に立つことを勉強したと思いました。(富士薬品)
- ・ものづくりはとても面白いということがよくわかりました。PCを使い、デザインを作成し、マシンで削っているときはわくわくしました。(太田産業技術専門校)
- ・実際に職業体験をしてみて、前に持っていたイメージと違う部分があったり、看護することの大変さ、またその中での喜びを知ることができました。(鶴谷病院)

9月27日(火)には1年生全員の前で報告会も実施されます。



あかいし保育園にて



太田産業技術専門校にて



鶴谷病院にて